



## **Déclaration liminaire du GT du 5 Juillet - affectation des TS -**

Mme la Directrice Académique,  
Mesdames et Messieurs les membres de la DSDEN,  
Mmes et Mrs les IEN,

Les délégués des personnels du syndicat enseignant SE-UNSA tiennent à vous faire part de leur désarroi ! De même que celui des collègues des écoles et des personnels de vos services....

Les demandes de reports, et modifications des dates des instances nous semblent incessantes, et nuisent à la sérénité de cette fin d'année ; d'autant que les principaux concernés, les collègues et équipes des écoles, ne sont pas informés ! La communication paraît pourtant facile, puisque le ministère prend soin de nous écrire de façon hebdomadaire !

Au-delà du très probable mécontentement de nombreux titulaires de secteurs, notamment ceux qui occupent ce type de poste depuis plusieurs années, la précipitation dans la gestion des personnels est dénoncée par les équipes des écoles (par exemple : les futurs directeurs en stage sur les deux dernières semaines de l'année, ou les convocations à l'entretien de refus de temps partiels arrivées la veille du RDV !).

Le SE-UNSA déplore le « retard » pris dès la mise en œuvre des outils numériques du mouvement, puis pour les nominations, enfin pour l'affectation des TS... Nous espérons que le GT d'aujourd'hui, malgré les écueils des affectations issues d'une fiche de vœux basique et minimale, permettra aux collègues de prendre contact avec les écoles avant les congés.

Alors que les résultats du mouvement étaient grandement satisfaisants pour de nombreux collègues, nous sommes inquiets du goût amer qui prévaudra dans les écoles cet après midi, lorsque les TS vont annoncer qu'ils changent d'équipe... Et que les tentatives de continuité pédagogique échouent, malgré les nombreux mails et courriers envoyés à vos services.

Les secrétaires de circonscription, elles-mêmes, sont déroutées par la nouvelle procédure, découverte en même temps que les collègues. Leur expérience et leur expertise sont « jetées aux orties », alors qu'elles essuient trop souvent les colères et parfois les larmes, par téléphone ou au bureau.

Le SE-UNSA demande à ce que les modalités d'affectation des Titulaires de Secteur évoluent pour l'an prochain, toujours dans le respect du barème. Il faudra, de notre point de vue, reconnaître l'échec du « Test Organisation des services de TS » ! Et l'impératif d'une réflexion différente (logiciel mouvement, fiche de vœux et GRH de proximité).

*Nous vous remercions de votre écoute.*